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II14 giugno una giornata di iniziative unitarie nelle scuole, nelle fobbriche, net mercati, nelle borgate 

I quartieri della zona sud in lotta 
contro il carovita e per il lavoro 

> ! • ' * ' • ' 

Affollafo e impegnafo convegno indetto dal comitato unifario di Tuscolano • La parfecipazione di esponenti del PCI, del PSI, della DC, del 
PSDI, del PRI, dei consigli sindacali di zona dell'Appio Tuscolano e del Casilino-Prenestino, della VI, VII, VIII, IX e X circoscrizione • Un or-
dine del giorno della I. circoscrizione conlro I'aumenlo dei prezzi • Domani matfina alle 8 comizio col compagno Vefere all'ISTAT di via Balbc. 

1 i \ , , , 

i 

Una giornata di lo t ta /che vedra la parfecipazione di lavoratorl, student), abitanti delle zone comprese tra la Casllina, la Tuscolana, la Prenestlna, 
I'Appia, e stata indetta per il 14 giugno prossimo dal comitato unitario del quarliere Appio-Tuscolano. I teml sono quelll legal! al carovita, alia plena 
occupazione, ai servizl particolarmente Ineslstenti in questi quartieri, e piu in generale alia necessita di cambiare questo governo per garantire un'inversione 
di tendenza che significhi migliori condizioni di vita per i lavoratori. La novita • deU'iniziativa e il suo valore stanno nell'ampio schieramento di forze 
politiche e sindacali che si e realizzato intorno a questi ohiettivi: il PCI, In DC, il PSI, il PSDI, il P R I . i consigli sindacali di zona Appio-Tuscolano 
e Prenestino-Casilino, i rappresentanti della V I . V I I , V I I I . I X o X circoscrizione. ] cittadini del quartiere hanno ribadito. nel corso di un convegno svoltosi 

Illustrate alia Provincia 

Un piano per 
Pedilizia 

scolastica 
Nel. prossimo quadriennio dovrebbero essere co-
sfruiti 42 edifici - La relazione dell'assessore Allega 
Un piano pluriennale di co-

BtruzJoni scolastiche a Roma e 
negli altri comuni della pro
vincia e stato illustrato ieri 
sera al consiglio provinciale. 
II progetto, che riguarda le 
sedi per la scuola secondaria 
(licei scientifici e istituti tec-
nici), si propone di affrontare 
11 gravissimo problema della 
mancanza di aule scolastiche, 
attraverso un intervento di ret-
to della Provincia con finan-
ziamenti che si aggiungeranno 
cosl a quelli dello Stato. Pi
no ad oggi la Provincia aveva 
vissuto alia giornata, tappando 
qua e la alcuni buchi attra-
verso l'affitto di locali molto 
spesso iriadatti e sperando so
lo negli scarsi finanziamenti 
statali. Contro questo meto-
do di gestire il delicato settore 
dell'edilizia scolastica si e sem-
pre battuto il gruppo comuni-
sta che, ripeiutamente, ha 
•chiesto alia giunta provincia
le la elaborazione di un pia
no e un intervento finanziario 
diretto.' 

Alia messa a punto del pro-
gramma. illustrato ieri sera 
dall'ftssessore sociallsta Alle
ga. si e giunti soprattutto in 
seguito alia battaglia che il 
eruDpo comunista inizio nel-
l'autunno '71 con la presenta-
7'one di una mozione sull'edi-
lizia scolastica e portata avan-
ti successivamente durante il 
recente dibattito sul bilancio 
di previsione dell'anno in 
corso. * • 

Ma vediamo come si presen-
ta la situazione nelle linee ge-
nerali e quali sono le prooo-
ste. A Roma e'e una popola-
zione scolastica (nell'istruzio-
ne secondaria superiore). di 
70 637 alunni con 81 istituti. 
Gli edifici a disposizione sono 
73. di cui 36 di Dropr'eta del
la Provincia e 37 in affitto, su 
un to tale di duemila aule cir
ca la meta sono adattate. No-
tevolmente carenti sono le au
le speciali. i laboratori e le 
palestre. Nell'anno scolastico 
in corso ventiquattro istituti 
hanno dovuto istituire un se-
condo tumo giornaliero e gli 
alunni che lo frequentano 
ammontano a 7500 circa (Ostia 
esclusa). Vi sono inoltre cir
ca duemila. alunni che frequen
tano istituti le cui sedi sono 
state dichiarate inidonee da-
gli • uffici competent!: • molte 
scuole inoltre per evitare il 
doooio tumo hanno fatto ri-
corso a soluzioni di ripieeo 
utilizzando come aule normali 
!o«li destinati ad altro uso. 

Per il prossimo ouadriennio 
!973-T7. che e appunto l'srco 
di tempo al quale si riferisce 
II Piano, l'aumento prevedi-
bile di alunni e per quanto ri
guarda Roma di circa 22 mila 

unita; poiche vi sono circa 
9500 alunni che fanno il dop-
pio turno o frequentano sedi 
inidonee, si deduce che il fab-
bisogno di posti-banco fino 
all'anno scolastico 1976 e di 
circa 31.500. Tenendo presen-
te che per l'inizio del pros
simo anno verranno rese fun-
zionanti circa 205 nuove aule 
recentemente costruite e che 
esse assorbiranno circa 5000 
alunni, l'effettivo fabbisogno 
di posti-banco e valutabile in 
venticinquemila circa. 

Come si fara fronte subito a 
questa situazione ancora non 
si sa. Per l'avvenire invece si 
sta trattando col Comune la 
assegnazione di venti aree sul-
le quali sorgeranno altrettanti 
ceritri scolastici. 

Eacendo riferimento agli 
studi effettuati risulta che e 
necessario costruire per il pe-
riodo in esame almeno 37 
nuove sedi scolastiche. Si e 
calcolato che le iscrizioni de-
gli alunni tendono per il 40 <Tr 
verso i licei scientifici, per il 
30 c/c verso gli istituti tecnici 
commerciali e per geometri e 
speciali, per il 30% verso gli 
istituti tecnici industrial!. Per-
tanto i 37 edifici vanno cosl 
distribuiti: 15 licei scientifici, 
11 istituti tecnici. 11 istituti 
tecnici industrali. Si dovran-
no inoltre costruire altri 29 
edifici per la completa sosti-
tuzione delle sedi in affitto. 

Nei comuni della provincia 
la situazione e questa: la po-
polazione scolastica nelle scuo
le di pertinenza e di 15.074 
alunni distribuiti in 37 istituti. 
Si e reso necessario program-
mare un tipo di sviluppo del
l'edilizia scolastica che tenga 
conto della realta socio-eco-
nomica, dividendo percio il 
territorio della provincia in 14 
zone la cui popolazione media. 
per ogni comprensorio, si ag-
gira attomo ai 50 mila abi
tanti. Per fare fronte all'incre-
mento della popolazione sco
lastica, per eliminare le loca-
zion! e le sedi inidonee si do-
vranno costruire nel prossimo 
quadriennio almeno 42 istituti. 

Petroselli 
all'apertura 

della sezione 
di Borghesiana 

Domani, alle ore 11,31, si 
inaugureranno i nuovt locali 
della sezione Borghesiana. 
Partecipera il compagno Lui-
gi Petroselli, segretario del
la Federazione. 

E' arrivata alia XXI edizione 

Domani si inaugura 
la Fiera di Roma 

Sono 1.592 gli esposilori - Le manifesfazioni coflaferali 
Un programma di utifinaiione del quartiere fierisfko 

La Fiera di Roma raggiunge 
quest'anno la fnaggiore eta: 
con l'edizione che verra inau-
gurata domani, infatti, sara 
la ventunesima volta che essa 
•prira i battenti ai romani 
e agli esposilori, piccoli e 
medi. che vi partecipano. Mol-
ta strada e stata fatta dalla 
prima edizione del 1953 ad 
oggi. Allora i metri quadrat! 
erano 60 mila, oggi sono p:u 
che raddoppiati, ammontando 
la superncie espositiva a 140 
mila mctri quad rati di cui 
70 mila coperti; allora gli 
espositori erano 280, oggi sono 
1.592, di cui 189 con produ-
zioni dall'estero; gli articoh 
merceologici erano nel *53 P > 
pena 435, oggi le « voci» sono 
7.856; il fronte espositivo che 
si estendeva allora su Ire chi-
lometri e mezzo, ha raggiunto 
oggi i 31 chilometri circa. 
- La Plera di Roma, secondo 

gli intendimentl o>i promotori, 
dovrebbe rappresentare una 
rassegna dei piccoli e msdi 
produttori. 
Quest'anno, fra l'altro. sara 
aperto un nuovo centra ope
rative della snperficle totale 
di oltre 10 mila metri qua
drat! di saloni. adatti ad ospl-
fjare durante il corso dell'anno 
liiirMtailonl •' mo»trt eh* 

carattere continua-avranno 
tivo. 

In particolare. quest'lnno, 
sono gia in calendario diver
se manifestazioni specializza-
te, tra cui l'« Expo dental T3». 
cioe una mostra dell'attrezza-
tura odontotecnica e odontoia-
trica, la seconda mostra dei 
fiori e delle piante ornamen-
tali che si svolgeranno cn-
trambe nel prossimo mese di 
ottobre; la prima esposizione 
regionale dej vini de' Lcio 
la mostra delle attrczzature 
per gli esercizi pu'oblici, la 
mostra deirarredamento e 
deU'antiquariato e, infine. • i 
• Plack-plast Roma» salone 
deirimballaggio e della pla
stics. 

Infine le manifestazioni col
lateral! che si svolgeranno 
quest'anno nell'ambito delta 
Fiera che chiudera i battenti 
il 10 giugno e stato rilevato 
che ben 16 saranno I convs-
gni. Si tratta di convegni di 
studio che verteranno su due 
direttrici: la prima riguarda 
i progress! tecnici nell'ambito 
umano sottoposto al sempre 
crescente deterloramento ?co-
logico, la seconda • sul com-
merclo delle varie componenti 
« mi auol nwlttpUd aapatu. 

J'altro ieri al Tuscolano, la 
ferma intenzione di fare del 
14 giugno una giornata di lot 
ta che veda scendere in piaz
za un'intera « fetta » della cit-
ta. Le iniziative saranno varie 
e ancora da definire, ma si 
articoleranno in particolare 
nelle fabbriche, nelle scuole, 
nel mercati, negli uffici, ai 
grand! magazzini e sempre 
improntati alia piu vasta 
unita. 

Dopo la relazione tenuta da 
Emllio Falco del comitato ro-
mano dc a nome del comi

tato unitario si e iniziato il 
dibattito nutritissimo (gli in-
terventi sono stati talmente 
numerosi che eslgenze di tem
po hanno costretto qualche 
oratore a rlnunciare a parla-
re) dal quale sono emerse 
le cause di una cris! econo-
mica che sta mettendo in 
grave difficolta i lavoratori 
romani: 

Una valutazione sostanzial-
mente positiva delle conclu
sion della conferenza regio
nale sulle Partecipazioni Sta
tali e stata data dall'assem-
blea, la quale ha perb sotto-
lineato, nell'ordlne del giorno 
concluslvo, la necessita che ta
li conclusion! si trasformino In 
atti concreti e non restino solo 
parole. aSoltanto con la bat
taglia unitaria, con la pres-
sione delle masse popolari — 
ha detto il compagno Franco 
Velletri, consigliere regionale 
del PCI, nel suo intervento — 
e possibile trasformare in 
fatti reali quelle che ora sono 
solo • profession! di fede ». II 
14 giugno sara l'occasione per 
dare l'awio a questa battaglia. 

La denuncia del gravissimo 
atteggiamento del governo sui 
problemi del carovita e stata 
fatta anche dal capogruppo del 
PSDI - al consiglio regionale. 
Franco Galluppi. il quale ha 
ricordato come il via all'au-
mento dei prezzi e stato dato 
proprio dal governo quando 
sono state ritoccate le tariffe 
elettriche, 1 telefoni, e ha poi 
aggiunto che la drammatica 
crisi che si e verificata questo 
anno pub essere un altro anel-
lo della strategia della tensio-
ne che vorrebbero sfruttare la 
esasperazione di alcuni strati 
sociali. . • • 

La necessita di aprire una 
vertenza con il Comune e con 
la Regione per giungere a un 
confronto politico e awiare a 
soluzione i problem! piii pres-
santi e stata sottolineata da 
tutti gli intervenuti, dagli ope-
rai della Fatme, della STE-
PER, della tipografia Monda-
dori, dell'ATAC. Hanno preso 
la parola inoltre Castorina, del 
PRI, aggiunto del sindaco del-
l'VIII circoscrizione, Riccardi 
del PSDI, vicepresidente del 
consiglio provinciale. Hanno 
partecipato Eabi, consigliere 
regionale del PRI, Petrarota, 
aggiunto del sindaco della X 
circoscrizione, Filippi consi
gliere comunale della DC. Ci
priani, consigliere di circoscri
zione del PSI, Rupeni del co
mitato romano della DC, nu-
merosi lavoratori e rappresen-
tanti delle organizzazioni de-
mocratiche. II compagno Cesa-
re Fredduzzi, responsabile del
la zona sud del PCI, che ha 
tratto le conclusioni a nome 
del comitato unitario ha salu-
tato con soddisfazione l'ampio 
schieramento che si e creato 
intorno all'iniziativa del co
mitato e ha aggiunto che pas-
sa attraverso la pressione po-
polare unitaria. la possibilita 
di cambiare volto alia nostra 
citte-, di esaltarne il tessuto 
democratico e antifascist*. E" 
stato poi approvato l'ordine 
del giorno nel quale si indice 
la giomata di lotta, si chiedc-
no misure contro raumento 
dei prezzi. la costruzione del-
l'universiti di Tor Vergata, 
deH'ospedale di Centocelle, e 
del centro di rianimazione nei 
locali dell'ex sanatorio Ramaz-
zini. 

II problema del carovita e 
te proposte per eliminarlo al
meno in parte, e al centro 
di un ordine del giorno vo-
tato dalla 1. circoscrizione: 
in esso si chiede 1'aDplicazio-
ne della 426, la legge che di-
sciplina il commercio, la ri-
strutturazione dell'ECC. l'in-
tervento delle partecipazioni 
statali nella ristrutturizione 
agricola della regione, rarn-
modemamento dei mercati, 
l'intervento della Regione per 
la creazione di mercati al-
lingrosso e di centri per la 
came e la centrale del latte, 
la revisione dell'IVA, il bloc-
co degli affitti, ralleggerinien-
to fiscale per i lavoratori 

Sempre su questi teml si 
svol«rer& domani alle 8 in ^a 
a Balbo. di fronte al porUv 
ne deK'ISTAT un comizio ne 
corso del quale parlera pe* 
il PCI Tonorevole Vetere P 
per il PSI Vmcenzo Pietrin. 
consigliere comunale. L'inizia 
tiva e stata presa dalle ce» 
lule del PCI e dal NAS-PSI 
dell'ISTAT. 

A Ostia Lido domani alle 
18,30 si svolgera una man» 
festazione contro il carovita 
il govemo di centro desire 
e il fascismo, indetta dal PCI. 
con 1'adesione del SUNIA, de: 
giovani della Pollsportiva N.O 
aderenti allUISP. II corteo 
partira da viale Vasco de Ga 
ma, all'altezza delle case po 
pclari e termlnera a piazza 
della stazione Lido dove si 
svolgera un comizio, nel cor
so del quale parlera la com-
pegna Anita Paaquali, del Co 
mltato C«U«1«. 

Oggi (ore 20) a Genazzano 

comizio con Macaluso 
Oggi alle ore 20, a Genazzano, si svolgera una ma-

nifestazione con la parfecipazione del compagno Macaluso 
della Direzione del Partito. La manifestazione e stata pro-
mossa dal Comitato della zona Colleferro-Palestrina-Ge-
nazzano e riguardera i problem! del collivatorl diretti, in 
particolare il sopruso della bonomiana che ha illegalmenle 
annullato il risultato delle elezioni della mutua dei colli* 
vatori diretti di Genazzano; la riforma sanitaria e pensio-
nistica la piena occupazione e I'unlia di tultl I contadinl. 

Processo del« Number One »: depongono due avvocati 

PAOLO yASS ALIOTEMEVA 
UNA TRAPP0LA DI T0RRI 

I legami tra Marie Jolande Aveline e Bruno Ruggeri - Droga: tutti ne par-
lano ma nessuno l'ha vista - Prosegue anche il processo delle bische 

I protagonist! di due clamorosi process!, il produttore Torri (scandalo del « Number One») 
e Anna Maria Naccarato (scandalo delle bische) fotografati mentre entrano a palazzo 
giustizia 

di 

Giudizio unanime di amministratori, sindacalisti e rappresentanti di «Italia Nostra » 

Bolsena: «no» al progetto 
per privatizzare il lago 

Villaggi speculativi che soffocherebbero la costa - Danni alle attivita ittiche - Nessun vantaggio 
per lo sviluppo economico della zona - Proposta la costruzione di attrezzature turistiche, inserite in 
un preciso piano di programmazione, che favoriscano le piccole e medie aziende alberghiere 

J * . . . 

Un'immagine del lago di Bolsena sul quale ha posto gli occhi una grande societa per realizzare una colossale operazione speculativa 

Colto da malore in una cella di Rebibbia e caduto a terra 

Detenuto si ferisce alia testa 
Gesuino Pani, 25 anni, guaribile in 8 giorni - Probabilmente e 
uno dei reclusi che hanno partecipato alio sciopero della fame 

Un detenuto li Rebibbia. 
colto da un improwiso ma
lore nella sua cella, ha perso 
! sensi e, cadendo a terra, 
ha battuto la testa: traspor-
tato immediatamente all'ospe-
dale S. Giovanni, il recluso e 
stato medicate e ricoverato 
con una prognosi di otto gior
ni. E* accaduto ieri mattina, 
verso mezzogiorno: protagoni-
sta dell'episodio Gesuino Pa-
ni. 25 anni. nato c residente a 
Cagliari, dove abita in vicolo 
S. Efisio 15. I] giovane si tro-
vava rinchiuso a Rebibbia, do
po essere stato arrestato. il 

-15 maggio scorso, dagli agenti' 
del V distretto di polizia per 

' furto, resistenza e lesioni. 
Molto probabilmente — 

manca tuttavia una conferma 
— il giovane detenuto si e 
sentito male perche troppo in-
debolito dal lungo digiuno cui 
anche il Pani. forse, ha par
tecipato in questi glomi, m-
sieme ad un altro migliaio di 
carcerati di Rebibbia che. per 
circa una settimana, hanno ri-
fiutato il rancio per sollecitare 
al piu presto la riforma del 
codice di procedura penale e 
dell'ordinamento carcerario. 

Come si sa, lo sciopero della 
fame e terminato a Rebibbia 
martedi sera, mentre nel car-
cere di Regina Coeli (dove i 
carcerati hanno digiunato per 
9 giomi) era gia cessato nelle 
prime ore del pomeriggio. Con 
ogni probabilita, il Pani, inde-
bolito dal lungo d'giuno. ieri 
mattina e stato colto da un 
malore che gli ha fatto perde-
re i sensi. Del resto, gia nei 
giorni scorsi, specialmente a 
Regina Coeli. numerosi altri 
detenuti erano stati colti da 
malore e qualcuno aveva avu-
to anche un collasso. 

(vita di partito 
) 

ASSEMBLEE — Carpinclo: ere 
I S , «ss. fewminil* (F. Prisce); 
Cramsci: Cellala Fiorentini, ere 17 
(Falomi); Valmelain*: ere 20 ( U 
Bella); Ferte Flariale: Cellula 
« Rniftcnxa ». era 19,30, attive; 
Ciempine: ore 20; Acilia: ere 
19.30, Cemmrssione massa ( D B -
ranti); Acilia: ore 11,30, Com-
mitsione FVopa§an4a (Sasrati). 

SEZIONE UNIVERSITARIA — 
Domani, alle ore 10, in Fee'era-
xione, tntti i cootoaeni del Direl-
live, i probhriri e i *«flretari di 
Cellula, sono tenuti a parlecipare 
alia rianione preoaralorie del se-
•ninario oelSa tezioiie. 
• C D . — Lavtnio: ore 20 (Ri»-
so); Palaverte: ore 20,30 (Mari-
ni ) j PoMte Mihrio: ore 2 1 ; Porto 
Flevlale: Cellala CRI, ore 18; Fi-
Rocdiio: ore 19 (Ventoriiio). 

CORSO IDEOLOGtCO — N. 
Coreiani: ore 19, I I . leziofie 
(Eran«eHtli). ' 

A W I S O — Tutte le aeiloni to-
no imritate a far penrenire le firmt 
raccolle In nice alia petltfone an-
tifaxitta. 

F.C.CI. — I I Comitate olrot-
tivo oe!la F.C.CI. • convocato 
per o t f i alle ore 9,30 in aooe. 

A f t lMBLEE IN FHE»ARA*IO-
N l DILLA CONFIRINZA PRO-
V I N C I A U M M C A N I I B A S I O -

NE: Cenzano, ore I t , Cesswtta; 
Fonte Milvio, ore I t , Laooati; 
Ouarticciolo, ore 19,30, Socra; 
M . Cianca, ore I t , Valentini; Pen-
te Mammolo, ore I t , 3 0 , Silvesrri; 
Tor Sapienia-La Rnstica, ere 19, 
Ricerca; Laorentina, ore I t , Mele; 
L«oori*i, ore I t , Veltroni; Mori-
no, ore 17,30, Gaeliardi; Rienano, 
ore 20 , Centiloni; Tioortino I I I , 
ore 19, Majnani; Rocca Prion, 
ore 19. 

Tesseramento 
Naovi proframmi di lavoro so

no fia stati esaminati da M U M -
rooa cellole o m l e o i per reoKs* 
rare in ooeste •ettimaoe, notronv 
bite don* inisiotiva pte»i»t* per 
la « Leva Toffietti • . oo'alteriore 
estension* della crescita del Par
tito e della FOCI. Molte tozio-
ni, - ermal prooshM al 1 0 0 H , 
stanno intensifkaneo il lavoro di 
tetoeramento e proselltitmo per 
raeajieojoero oaoito ovwaio 
tato a prase twlre ojaindi 
tiagaardi pio avaasati. E' il 
della aeslone Cassia, Inrpeenata a 
superare flll racritti del 1972 en-
tr* donwnica 3 ituono per pun-
tare pel al 400 tatMrati riep-tto 
t l 10S « tra anaj M . 

Tra f l i altri risoltati 
teci citiamo ooai la cellala FATME, 
che ha ra**imto i 145 teseerati 
con 35 noovi compaoni, otto dei 
ejoali reclntati durante la « Leva 
Tofliatti >. 

La Cellala « Che Guevara > di 
Laorentina e passata da 40 a 
45 tesserati con 11 reclntati e 
sta operando per rassinniere i 
50 rscritti. 

Altre tessere, inoltre, sono sta
te latte ieri dalle sezioni di Vel
letri ( 2 5 ) , Fonatana di Sal* ( 1 4 ) , 
Grottaferrata e S. Maria delle 

( 1 0 ) . 5. Basilfo ( 5 ) . 

Oggi Comitato 
federate -

O i f i alle ore I t , in Federa
zione, tone convocati II Comi
tato Federal* • la Commission* 
F*d*rale di Controllo, con il so-
fluent* ordine del tiorno: « Per 
spozzar* la tram* eversiv*, per 
on floverno ch* ankuri l'ordi
ne democratico • awl I a so-
lazion* i prooleml pi* aroanti 
del Paes* a. Relator* il com-
potno Laifli Petroselli, soareta-
r l * dalla Foeerailon*. 

Un < no > pressoche unanime 
e stato espresso al progetto pre-
sentato dalla «Navitalia inte-
rhotels* per la navigazione del 
lago di Bolsena. Nel corso di 
un convegno, svoltosi nella sala 
del comune di Montefiascone per 
iniziativa dell'assessorato ai tra-
sporti della regione Lazio. am
ministratori comunali, consiglteri 
provinciali, sindacalisti. rappre
sentanti di « Italia Nostra ». han
no motivatq la opiX>sizione al 
progetto che dietro il falso scopo 
della navigazione del lago (da 
rcalizzarsi con denaro pubblico) 
mira in realta all'assalto specu-
lativo della costa. 

Villaggi alberghieri autosuf-
ficienti. danni alle attivita it
tiche. senza alcun apprezzabile 
vantaggio economico generale. 
anzi con la inevttabile rovina 
delle piccole e medie aziende al
berghiere dei comuni rivicra-
schi: sarebbero questi i risul-
tati della grossa spcculazione. 
Ci troviamo di fronte — ha af-
fermato il compagno onorevole 
La Bella — a due linee di po-
litica turtstica: l'una, propria 
dei gruppi finanziari monopoli-
stici. che vogliono assoggettare 
anche il turismo alia l e ^ e del 
profitto privato. appropriandosi 
per questo fine dei beni ambien-
tali, paesaggistici. cultural! e 
storici: i'altra. invece, che in-
tende fare del turismo un seni-
zk> sociale per le grandi masse 
popolari. utilizzando, a favore 
della collettivita il patrimonio e 
le risorse turistiche del pacse. 

Al disegno speculativo della 
«Navitalia > sul lago di Bol
sena i comunisti sin dal luglio 
1965 hanno proposto una concre-
ta alternativa: 1'organizzazione 
scientinca della pesca industria-
le del lago di Bolsena. da libe-
rare innanzitutto dai diritti esclu-
sivi di pesca esercitati sino 
ad oggi da privati, per dare un 
lavoro sicuro a eentinaia di fa-
miglie di pescatori e pesciven-
doli uniti in cooperative e con 
sorzi. Contemporaneamente e 
necessario costruire attrezzature 
turistiche, collegate e non in 
contrasto con le attivita tradi-
zionali delle popolazipni locali. 
che favoriscano lo sviluppo delle 
piccole e medic aziende alber
ghiere. A tal proposito e stata 
anche sollecitata una iniziativa 
legislativa della Regione Lazio. 
inscrita in un preciso piano di 
programmazione, per bloccare 
la spcculazione - in atto delle 
zone turistiche e salvaguardare 
i beni naturali dall'inquinamento. 
. Pareri nefaUvi, documentati 

con qualificate note scientiflche. 
sono stati espressi dal presi 
dente del consorzio dei comuni 
della zona Vulsinia. dott. Cep-
pari: dal sindaco di Bolsena, 
Buticchio;' dal presidente della 
cooperativa pescatori di Marta. 
Marinacd; dall'assessore regio
nale Carelli: dal segretario della 
CCdL Marchi; dal segretario 
della CISL. Proietti; dal me
dico provinciale. dott. Corda; 
dal segretario dell'Aileanza con-
tadini. Bevilacqua: dai dot tori 
Faggiani e Rossidoria' di < Italia 
Nostra*. Solo l'ing. Nardi. fun-
zionario del senizio navigazione 
interna del ministero dei Tra-
sporti. e owiamente, l'ammini-
stralore unico della « Navitalia » 
hanno tentato una giustificazione 
del progetto. Ma non sono stati 
affatto convincenti. > 

RIUNIONE DEL 
COMITATO REGIONALE 

CON INGRAO 
Per stamanc, alle ore 9, e con

vocato il Comitato regionale col 
sefoente o.d.flu « Le deleoho ai 
Comuni per io sviluppo della ee-
mocrazia, per on noovo sviluppo 

'ecoaomico-sociale del Lazio». Re
lator* Paolo Cioti; la rionton* 
sara piesiedata dal compaono Pie-
tro Imjrao. 

Anguillara 

Convegno dei 
cooperatori 
comunisti 

Domani, M maggio, alle 
ore 9^1, prtsso il * Palaz-
zettoa dell'Unione angwilla 
rese per la rinascita (An
guillara - localit* Grazioii) 
avra luogo un convegno del 
cooperatori comunisti sul te
rn*: « L'iniziativa della coo-
perasione par uno sviluppo 
democratico nel quadra di 
un intervcrrto pubblico pro-
grammato >. Relafore il com
pagno Francesco Granon*. 

Alia manifffsfazlefM, ch* • 
organlztata dal Comitato d) 
zona Civltavecchia-Tiberina, 
parltclporanno parlamonta-
ri , conilgikri rogionall t 
provinciali, amrnlnlttratori 
comunali d*l PCI. • - - • 

Due avvocati sono sftlatl 
ieri in quallta di testimoni 
al processo per il Number 
one. 

Il - primo, Francesco Dal-
l'Ongaro ha rlferito ai giu-
dici su un colloquio avvenu-
to nel suo siudio, 11 29 dicem-
bre del 1971, tra Marie Jolan
de Aveline, l'imputata latitan-
te, e il funzionario di polizia 
Jovinella. II colloquio era sta
to sollecitato dallo stesso com-
mlssario. «Un giorno — ha 
detto il testimone — venne 
da me una signora straniera 
che aveva dei problem) con 
la figlia, appunto la Aveline. 
Mi disse che la ragazza era ri-
coverata al Policlinico a te-
guito di un tentativo di suici-
dio e che la polizia voleva in-
terrogarla. La donna mi disse 
anche che la figlia era succube 
di un certo Ruggeri. Mi furo-
no chiesti anche dei consigli, 
ma saputo che la figlia era 
maggiorenne dissi che e'era 
peco da fare. Le suggerii eo-
munque, appena fosse stata 
dimessa dall'ospedale, di con-
durre la figlia a fare un 
viaggio ». 

L'avvocato Dall'Ongaro ha 
aggiunto di aver preso accor-
dl telefonici con il commissa-
rio Jovinella affinche l'inter-
rogatorio della Aveline awe-
nisse nel suo studio. «11 com-
missario — ha aggiunto il te
ste — voleva dalla ragazza in-
formazioni su locali notturni, 
su possibili traffici di sostan-
ze stupefacenti. La Aveline pe
rb — ha detto il legale — /tt 
piuttosto evasiva con le sue 
risposte ». 

II secondo awocato che ha 
deposto e stato Gianni Massa-
ro. Egli ha parlato in partico
lare dell'esposto • che Paolo 
Vassallo, il proprietario d«l 
Number one gli chiese di pre-
parare. Era un documento nel 
quale si esprimeva il sospetto 
che Pier Luigi Torri voleva 
preparargli una trappola. 
a Vassallo — ha detto il teste 
— era un mio cliente. Un gior
no venne nel mio studio e mi 
parlb della sua preoccupations 
che la polizia volesse chiuder-
gli il locale. Responsabile di 
questa manovra sarebbe stato 
a suo giudizio, il produttore 
Torri. Ritenni opportuno scri-
vere un pro-memoria, o me-
glio un esposto che avremmo 

I presentato all'autorita giudi-
i ziaria nel caso che i iimort 
1 del mio cliente si fossero av-
I verati. Vassallo dettava ed io 

scrivevo. Ad un certo punto 
venne Bruno Ruggeri che ri-
mase con noi per qualche tem
po. Mentre Vassallo era da me 
telefonb Torri, del quale ero 
stato legale; desiderata infor-
mazioni su un processo. Mi 
raggiunse alio studio, dopo che 
Vassallo era andato via. Par-
lai a Torri dei sospetti di Pao
lo Vassallo. 11 produttore rea-
g\ piuttosto violentemente pre-
annunciando denunce». " 

Nel corso dell'interrogatorio, 
a Massaro sono state anche 
chieste informazioni in merito 
a quanto disse Paolo Vassallo 
a proposito di un tentativo di 
corruzione che sarebbe stato 
fatto nei riguardi del PM Sica. 
II testimone ha dichiarato di 
aver fatto la sua deposizione 
gia dinanzi al dottor Pianura 

Sono stati poi sentiti testi 
minori tra i quali due fotogra-
fi amici di Maria Luisa Figus. 
Questi ultimi hanno confer-
mato che la ragazza si spaocla-
va per oollaboratrice della po
lizia. 

Numerosi testimoni sono sta
ti sentiti dal giudici della 
corte d'Assise davanti alia 
quale si celebra il processo 
per la bisca clandestina di 
via Flaminia vecchia. 

II presidente della corte di 
Assise ha dato subito lettura 
dell'interrogatorio del vloe-
questore Luongo che all'epo-
ca dei fatti dirigeva il com 
missariato di Ponte Milvio, 
ascoltato nella propria ablta 
zione perche a letto con una 
gamba fratturata. II funziona
rio di polizia ha confermato 
che nel febbraio del '69 Scire 
Io prego di soprassedere alia 
azione se avesse avuto segna-
lazioni sull'attivita di una oa-
sa da gioco della zona. Succes
sivamente lo informo che sta-
va per eseguire degli arresti 
e quindi egli non diede corso 
a due segnalazioni anonime 
che aveva nel frattempo rlee-
vuto. II dott. Luongo ha an
che confermato che le somme 
di denaro che Seine riceveva 
le distribuiva tra gli uomlnl 
della squadra mobile e agenti 
dei commissariati. - -

Sulla pedana dei testimoni 
e quindi salito l'ex questore 
di Roma Salvatore DI Stefa-
no che ha anch'egli conferma
to la distribuzione. da parte 
deirimputato, dei soldi che ri
ceveva dalle banche e sui qua
li e'era un accordo afflnch* 
non figurassero nella contab!-
lita. II dott. Di Stefano ha an
che confermato che Scire ra-
stitul al capo della polizia 9 
milioni ricevuti per pagarc 
alcuni «confidenti» i quali 
non vollero denaro e un as-
segno da un milione non utl-
lizzato e che fu depositato In 
banca. 

E' stata poi la volta del re> 
gista Alessandro Blasetti H 
quale ha dichiarato che Sclr% 
collabord ad un soggetto cine-
matografico che pero non fu 
realizzato. come coautore e 
sceneggiatore e che ebbe come 
compenso un milione. 
. A testimoniare e quindi ve-
nuto Luifri De Laurentiis, fra-
tello di Dino. il quale ha af-
fermato che rimoutato colla
bord alia realizzaziore dsl 
films, «Bandit! a Mllanoa. 
« Banditi a Roma » e « Barba-
gia » e che per questa sua nre-
stazione ebbe a titolo di dirlf 
t! d'autore la somma di 9 m> 
lioni. II teste ha r'cordat* 
che l'imputato fu molto inde-
clso se riscuotere il denpro o 
meno e lo accetto soltanto 
quando ebbe la certezza oh* 
non vi foaae nulla dl tnttlltx 
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